
Protokollnotiz: 
 
Antrag der Bündnis 90/Die Grünen vom 19.01.2011; 
Gefahren durch weitere Sendeanlagen in der Stadt 
 
Der Umweltausschuss nimmt die mündlichen Ausführungen des Umweltreferenten zur 
Kenntnis. Um sich für einen BOS-Standort zu entscheiden, sollen alle ausstehenden 
Stellungnahmen abgewartet, und danach in einer der nächsten Stadtratssitzungen 
entschieden werden.  

 


